



PENGUMUMAN RENCANA PENGALIHAN USAHA DAN PEMINDAHAN REKENING NASABAH

Sehubungan dengan Keterbukaan Informasi Kepada Pemegang Saham PT Panca Global Securities Tbk (Perseroan) Tentang Perubahan Kegiatan Usaha Utama terkait dengan Rencana Pendirian Perusahaan Sekuritas Baru di surat kabar berperedaran nasional yaitu Harian Ekonomi Neraca, pada tanggal 9 Mei 2016 serta mengenai Pemberitahuan Ringkasan Risalah Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") Tahun Buku 2015 pada tanggal 17 Juni 2016 di Harian Ekonomi Neraca, bersama ini Perseroan memberitahukan bahwa PT Panca Global Sekuritas ("PGS"), entitas anak Perseroan, yang sahamnya dimiliki oleh Perseroan sebanyak 549.945.000 saham atau setara dengan 99,99% dari total saham PGS, telah memperoleh izin usaha Perusahaan Efek dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) yang dapat melakukan kegiatan usaha sebagai Penjamin Emisi Efek berdasarkan Surat Keputusan Dewan Komisiner OJK No. KEP-57/D.04/2017 tanggal 21 November 2017 (selanjutnya disebut "Izin Usaha Perusahaan Efek").

Dalam rangka memenuhi itikad baik kepada seluruh pemangku kepentingan, dengan telah diperolehnya Izin Usaha Perusahaan Efek oleh PGS, Perseroan dengan ini mengumumkan rencana pengalihan usaha Perusahaan Efek dari Perseroan kepada PGS ("Peralihan Usaha"), yang telah disetujui dalam RUPSLB Perseroan pada hari Rabu, tanggal 15 Juni 2016, dengan rincian persetujuan sebagai berikut :

1. Menyetujui tindakan pengalihan sebagian besar atau seluruh aktiva dan passiva Perseroan kepada PGS serta pengalihan semua hak dan kewajiban Perseroan kepada nasabah, PT Bursa Efek Indonesia, PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia, PT Kustodian Sentral Efek Indonesia serta pihak ketiga lainnya, dalam rangka pengalihan kegiatan usaha Perseroan sebagai perusahaan efek kepada PGS.
2. Menyetujui tindakan Perseroan untuk mengembalikan izin perusahaan efek sebagai perantara pedagang efek dan sebagai penjamin emisi efek kepada OJK setelah PGS melakukan kegiatan operasional sebagai perusahaan efek anggota bursa.

Sejalan dengan proses Peralihan Usaha tersebut, sebelumnya Perseroan telah melakukan pemberitahuan kepada masing-masing Nasabah Perseroan melalui surat tanggal 12 Desember 2017 perihal Pemberitahuan Peralihan Hak dan Kewajiban Nasabah dari Perseroan ke PGS. Berikut uraian tentang mekanisme Peralihan Hak dan Kewajiban Nasabah :

1. Setiap Nasabah Perseroan wajib mengisi secara lengkap dan menandatangani Surat Pernyataan Persetujuan ("SPP") dan Formulir Pembukaan Rekening ("FPR") sebagaimana masing-masing terlampir dan mengembalikan dengan cara mengirimkan kembali SPP dan FPR kepada Perseroan, yang beralamat kantor di Gedung Bursa Efek Indonesia Tower I Lantai 17 Suite 1706A, Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta 12190 dan ditujukan kepada Unit Pelayanan Nasabah atau untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi Unit Pemasaran di nomor telepon 021-5155456.
2. Perseroan akan tetap melakukan pengalihan hak dan kewajiban Nasabah Perseroan ke PGS pada hari pelaksanaan pengalihan, meskipun belum menerima SPP & FPR yang telah diisi dan ditandatangani oleh Nasabah sebagaimana dimaksud pada poin sebelumnya.

Setelah tanggal efektif pengalihan hak dan kewajiban oleh Perseroan ke PGS, untuk kemudahan Nasabah bertransaksi Efek selanjutnya Staf Unit Pemasaran PGS yang akan menindaklanjuti proses pengembalian SPP dan FPR yang telah diisi dan ditandatangani Nasabah.

Pemindahan Rekening Nasabah dari Perseroan ke PGS akan efektif berlaku setelah Peralihan Usaha selesai dilakukan dan perlu dipahami bahwa Peralihan Usaha ini tidak akan mengurangi kinerja dan pelayanan kepada seluruh Nasabah Perseroan karena seluruh kegiatan usaha Perseroan sebagai Perusahaan Efek yang dialihkan kepada PGS akan dikelola oleh tim manajemen dan menggunakan sistem operasional yang sama dengan Perseroan.

Informasi atau penjelasan lebih lanjut terkait pengumuman ini, dapat diperoleh Nasabah Perseroan dengan menghubungi Staf Unit Pemasaran Perseroan di nomor telepon 021-5155456.

Jakarta, 5 Januari 2018
PT Panca Global Securities Tbk
Direksi

Media : Neraca
Tgl. muat : 5 Januari 2018